



¿Qué es la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados y por qué se relaciona con Morena?

La Segob explicó algunas reglas relacionadas con el tema y que surgieron tras las elecciones del país

Por Claudia Flores

31 Jul, 2024 01:26 p.m. MX



El partido del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) ha dado mucho de qué hablar desde las pasadas elecciones del 2 de junio, donde además de elegir al sucesor de Andrés Manuel López Obrador en la Presidencia de la República, también se votó por la renovación del Congreso de la Unión, es decir, para definir a los integrantes de la Cámara de Diputados y Cámara de Senadores.

En ese sentido, se ha desencadenado la preocupación sobre una posible alteración en el Congreso, razón por la que algunas personas han comenzado a hablar sobre una posible **sobrerrepresentación**, término que surgió tras los resultados de los comicios del 2 de junio.

Es decir, que haya posibilidad de mayor número de legisladores tanto en la Cámara Alta como en la Cámara Baja. Incluso, la titular de la Secretaría de Gobernación (**Segob**), Luisa María Alcalde Luján, habló sobre el tema de la sobrerrepresentación el pasado 17 de julio.

[¿Qué es la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados y por qué se relaciona con Morena? - Infobae](#)